
   生徒総会のリハーサルをしました 

 

 今日の放課後に、生徒総会のリハーサルが行われました。今週末は、いよいよ生徒総会になりま

す。発表するクラスの確認等をしました。 

 生徒会執行部もここまで、そうとう時間をかけ、準備をしてきましたので、当日は、質疑をしっかり

行い、採決することができればよいです。皆が、「参加する意義があった！」と言えるような生徒総会

になるとよいです。 

 生徒会執行部の皆さんもあと２日、頑張りましょう！ 
  

☆ 生徒総会リハーサルの様子  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


